

地域に密着した介護サービスを提供する、
伊野本陣の家族便り

伊野本陣は、い～のお～ 3月号

平成25年3月8日発行 第40号



節分会



2月6日(水)節分会を行いました。午前中は各部門ごとに『太巻き作り』をし、皆さんとてもお上手に巻かれていました。お昼にその太巻きを食べ、午後からは『ぼたもち作り』『豆まき』をしました。職員扮する鬼に向かって「鬼は～外、福は～内」と豆の代わりに紙で作ったボールを思い切り投げられました。



歌ボランティア



2月8日(金)ドルチェ歌のコンサートが開催され山崎様による素敵な歌声に皆さん聞き入っていました。



新聞紙が不足しております。ご家庭に不要な新聞紙がありましたらよろしくお願いたします。

フォークダンス



2月22日(金)フォークダンスのボランティアの方々が来てくださり、一緒に踊りを楽しまれていました。

3月の行事予定

- 3月 6日 ひなまつり会
大正琴ボランティア
- 8日 避難訓練

グループホームにおける防火安全体制について

2月8日夜、長崎県長崎市の認知症高齢者グループホームにおける火災の発生をニュースでご存知の方も多いかと思います。これを受け出雲市の方でも消防による立ち入り検査がありました。点検を受け指摘事項もなく今後も継続し環境整備、また避難訓練の実施を行ってまいりたいと思います。また地域の方々のご協力をいただき、避難訓練の実施も考えております。

まずは第一に火災がおきない状況を作ることだと思います。事前に環境を整えていきたいと思っております。

豆知識

～『おはぎ』と『ぼたもち』の本当の違い～

おはぎとぼたちは基本的に同じもので、違うのは食べる時期。牡丹餅（ぼたもち）は、牡丹の季節、春のお彼岸に食べるものの事で、あずきの粒を牡丹に見立てたもの。一方、御萩（おはぎ）は、萩の季節、秋のお彼岸に食べるものの事で、あずきの粒をその季節に咲く萩に見立てたもの。

実は、夏と冬にも別名があります。夏：夜船、冬：北窓。餅を搗くような音を出さずに作ることから、搗き知らず→着き知らず→夜は暗くていつ着いたのかわからない→夜船。搗き知らず→月知らず→月が見えないのは北側の窓→北窓。言葉遊び転じて・・・

牡丹餅といえば、「棚から牡丹餅」のように、いくつかの日本のことわざに登場する食べ物でもあります。たいていは牡丹餅を「幸運」にたとえたことわざになっています。昔の人にとって、高級な食べ物であったことがわかります。

発行 有限会社 伊野本陣

- ・小規模多機能型居宅介護 もくせい
- ・グループホーム やまもも
- ・デイサービス(認知症対応型) つばき

ところ 〒691-0073 出雲市美野町504

(平田中心街から車で10分。一畑電鉄伊野灘駅から徒歩1分)

電話 (0853)67-9180

FAX (0853)67-9181

ホームページ <http://inohonjin.jp/index.php> (または「伊野本陣」で検索)

Eメール inohonjin@hit-5.net

お問合せ対応時間 午前9時～午後5時(年中無休)

経営理念
安心と尊厳の
ある生活を
営むことの支援

ケア理念
共に喜び
共に楽しみ
共に笑って
共に過ごす

